



Squash-Oberliga: Erster Spieltag, erstes Heimspiel, erste Punkte

Am 1. Spieltag der Oberliga Südwest hatten die Squasher der 1. Mannschaft des 1. SC Saarlouis Heimspiele gegen den Regionalliga-Absteiger SC Mainz 1 sowie gegen die Saarbrücker Mannschaft von SC Heidenkopf 2. Während gegen den Favoriten aus der Landeshauptstadt von Rheinland-Pfalz nichts Zählbares geholt werden konnte, alleine Marius Röttgerding im Spiel gegen Moritz Schwerbel nach 5 Sätzen in der Verlängerung unglücklich verlor, fuhren die Kreisstädter gegen Heidenkopf einen überraschend klaren 4:0-Sieg ein. Auf Position 4 besiegte Marc Gladel aus Saarlouis David Meyer glatt in 3 Sätzen. Röttgerding auf Position 3 schlug den erfahrenen Jens Enge in 4 Durchgängen. Philip Maas hatte gegen den Saarbrücker Routinier Frank Wunn nur im 1. Satz Probleme, gewann die nächsten 3 aber knapp. Und Spitzenspieler Oliver Müller lieferte ein spannendes und hochklassiges Spiel gegen den Spitzenmann von Saarbrücken Herbert Britten. Es ging über 5 Sätze. Müller hatte schon im 4. Satz kurz vor dem Sieg gestanden, konnte sich im letzten dann deutlich mit 11:4 durchsetzen. Damit konnten die Saarlouiser 3 Punkte zu Hause behalten und belegen nach dem 1. Spieltag mit einem Sieg und einer Niederlage Platz 5 der Oberliga.

Wadgassen, den 24.9.2024

Verantwortlich für den Inhalt:
Kurt Rauch